

trativo de Sevilla, o ante el de la circunscripción donde aquel tenga su domicilio, en el plazo de dos meses, contados desde el día siguiente al de su notificación, conforme a lo dispuesto en el art. 116 de la Ley 30/1984, reformada por la Ley 4/1999, de 13 de enero, y en el art. 46.1 de la Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa.

Sevilla, 31 de enero de 2012.- El Director Gerente, Pedro E. Gracia Vitoria.

## CONSEJERÍA DE TURISMO, COMERCIO Y DEPORTE

*RESOLUCIÓN de 2 de febrero de 2012, de la Secretaría General para el Deporte, por la que se nombran miembros de la Comisión de Valoración del Deporte de Rendimiento de Andalucía en representación de las federaciones deportivas andaluzas.*

El artículo 21 del Decreto 336/2009, de 22 de septiembre, por la que se regula el Deporte de Rendimiento de Andalucía, determina la composición, y establece el régimen de nombramiento, la duración y las causas de cese o baja de los miembros de la Comisión de Valoración del Deporte de Rendimiento de Andalucía.

De conformidad con lo dispuesto en el mencionado precepto, por Resolución de esta Secretaría General, de 19 de mayo de 2012, se nombran miembros de la Comisión de Valoración del Deporte de Rendimiento de Andalucía, entre los que se designa en representación de las federaciones deportivas andaluzas, a propuesta de la Confederación Andaluza de Federaciones Deportivas, a don Antonio García Martínez y doña Desamparados Ferrando Guillén, y como suplentes a don Crisanto J. Calmarza Bandera y doña Rocío Suárez Corrales.

El artículo 21.4.b).2.º de la citada disposición prevé que los miembros de la Comisión de Valoración del Deporte de Rendimiento de Andalucía podrán causar baja «a propuesta del colectivo u órgano que los propuso».

La Confederación Andaluza de Federaciones Deportivas, por acuerdo de su Asamblea General celebrada el día 17 de marzo de 2011, convocada para la ratificación, entre otros, de la propuesta de los representantes de las federaciones deportivas andaluzas en la Comisión de Valoración del Deporte de Rendimiento de Andalucía, propone a don Juan Viota Bazo y a don Antonio García Martínez como titulares, y a doña Desamparados Ferrando Guillén y doña Rocío Suárez Corrales, como suplentes.

En su virtud, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 21 del Decreto 336/2009, de 22 de septiembre,

### RESUELVO

Primero. Nombrar como miembros de la Comisión de Valoración del Deporte de Rendimiento de Andalucía en representación de las federaciones deportivas andaluzas, y a propuesta de la Confederación Andaluza de Federaciones Deportivas, a:

- Don Juan Viota Bazo.
- Don Antonio García Martínez.
- Suplente: Doña Desamparados Ferrando Guillén.
- Suplente: Doña Rocío Suárez Corrales.

Segundo. La presente Resolución surtirá efectos desde la fecha de su firma.

Sevilla, 2 de febrero de 2012.- El Secretario General, Ignacio Rodríguez Marín.

## UNIVERSIDADES

*RESOLUCIÓN de 3 de febrero de 2012, de la Universidad de Almería, por la que se nombra Profesora Titular de Universidad a doña María Dolores Roldán Tapia.*

De conformidad con la propuesta formulada por la comisión nombrada para resolver el concurso convocado por Resolución de la Universidad de Almería de fecha 21 de noviembre de 2011 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de diciembre de 2011), y una vez acreditados por el concursante que reúne los requisitos establecidos en los artículos 12 y 13 y disposiciones adicionales primera, segunda, tercera y cuarta del Real Decreto 1312/2007, de 5 de octubre, por el que se establece la acreditación nacional para el acceso a los cuerpos docentes universitarios.

Este Rectorado, en uso de las atribuciones conferidas por los artículos 65 de la Ley Orgánica 6/2001, de 21 de diciembre, de Universidades, y 51 del Real Decreto 343/2003, de 9 de diciembre, por el que se aprueban los Estatutos de la Universidad de Almería, ha resuelto nombrar a doña María Dolores Roldán Tapia, con DNI núm. 30539197G, Profesora Titular de Universidad en el Área de Conocimiento de Psicobiología, adscrito al departamento de Neurociencia y Ciencias de la Salud de la Universidad de Almería.

Este nombramiento surtirá plenos efectos a partir de la correspondiente toma de posesión por el interesado, que deberá efectuarse en el plazo máximo de veinte días, a contar desde el día siguiente de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra la presente Resolución, que agota la vía administrativa en virtud de los artículos 6 de la Ley Orgánica 6/2001, de 21 de diciembre, de Universidades, y el 62 del Decreto 343/2003, de 9 de diciembre, por el que se aprueban los Estatutos de la Universidad de Almería, podrán los interesados interponer, ante el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo de Almería, recurso contencioso-administrativo en el plazo de dos meses, a contar desde el día siguiente a la fecha de publicación de este escrito, según dispone en los artículos 8.3 y 46.1 de la Ley 29/98, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa (BOE de 14 de julio); pudiendo ser recurrido potestativamente en reposición ante el Rector en el plazo de un mes, a contar a partir del día siguiente al de la publicación de la presente resolución, de conformidad con los artículos 116 y 117 de la Ley 30/92, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Almería, 3 de febrero de 2012.- El Rector, Pedro R. Molina García.

*RESOLUCIÓN de 31 de diciembre de 2011, de la Universidad de Córdoba, por la que se cesa a don Enrique Aguilar Benítez de Lugo como miembro de su Equipo de Gobierno.*

En virtud de las atribuciones que tengo conferidas por el art. 63 de los Estatutos de esta Universidad, promulgados por el Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma Andaluza, mediante Decreto 184/1985, de 31 de julio (BOJA de 30.8.85), he resuelto:

Cesar, con efectos económicos y administrativos del día 31.12.11, a don Enrique Aguilar Benítez de Lugo como Vicerrector de Política Científica y Campus de Excelencia.

Córdoba, 31 de diciembre de 2011.- El Rector, José Manuel Roldán Noguerras.